

## Formalizan por receptación a dos involucrados en decomiso de 9 toneladas de salmón

Los sujetos fueron detenidos en momentos que personal de la Armada les sorprendiera descargando los peces en el sector de Estero Huidad, en Quellón.



Un importante decomiso de salmón realizó personal de la Armada en la comuna de Quellón, donde se logró recuperar cerca de 9 toneladas del producto que habían sido sustraídos desde un centro de cultivos de la región de Aysén.

El decomiso se realizó el pasado domingo alrededor de las 18.45 horas en el sector de Estero Huidad, lugar donde también que se detuvo a dos personas relacionadas con el ilícito.

Igualmente, el operativo logró la incautación de un número cercano a los dos mil peces luego que la Autoridad Marítima de la zona recibiera una alerta sobre el robo de salmones en el Centro Melimoyu, en Puerto Cisnes.

### OPERATIVO Y DECOMISO

Tras la información del ilícito se iniciaron patrullajes preventivos en distintas zonas de la jurisdicción de la Gobernación Marítima de Castro. Fue una de estas acciones en la que se sorprendió una embarcación menor, un furgón utilitario y una camioneta realizando el desembarco de los peces.

En el lugar se encontraban cinco personas, logrando detener a dos de ellas, mientras el resto de los involucrados logró huir del lugar. Así lo indicó el capitán de puerto de Quellón, Ricardo Henríquez.

“La Gobernación Marítima de Castro dispuso a sus capitánías de puerto efectuar patrullajes en el borde costero para detectar un posible desembarco de salmones robados del centro Melimoyu en la comuna de Cisnes. Producto de esto, se detectó en el estero de Huidad, específicamente en Punta Tutil, una embarcación, un furgón y una camioneta que se encontraba efectuando el desembarco de salmones robados”, expresó el oficial.

Agregó que “eran 5 las personas que estaban efectuando esta acción, tres de ellas se dieron a la fuga, lográndose detener a dos. La Fiscalía dispuso la incautación de los dos vehículos y la embarcación, la cual no se encontraba identificada ni con nombre ni con matrícula. Se logró la incautación de 9.029 kilos de salmón tipo salar”, indicó el capitán de puerto de Quellón, Ricardo Henríquez.

### FORMALIZACION

En este contexto, la Fiscal de Quellón, Karyn Alegría, señaló que respecto del operativo que los detenidos fueron formalizados el pasado lunes. “Se formalizó a dos imputados por el delito de receptación de especies en atención a la gran cantidad de salmones, tipo salar, que fueron encontrados en su poder y especies que habían previamente sido sustraídas desde un centro de cultivo de la comuna de Puerto Cisnes”, expresó.

La abogada del Ministerio Público señaló que la detención fue declara ilegal por el Tribunal de Letras y Garantía de Quellón. “Pese a lo cual se logró formalizar a los dos imputados por el delito de receptación, se encuentra una investigación vigente con diligencias decretadas por esta fiscal y trabajando en conjunto con la víctima, que en este caso es Aqua Chile, a través de su abogado”, expresó.